

Der Mensch steht im Mittelpunkt

Was wir, die VR-Bank Nordeifel, seit der Gründung vor 131 Jahren propagieren und leben, formulierte Dr. Heiner Geißler beim Mitgliederforum im Gemünder Kurhaus mit Nachdruck als Gebot der Stunde und Weg der Zukunft: „Es geht um Werte, um das ethische Fundament der sozialen Marktwirtschaft.“ Der Ex-Bundesminister sprach sich entschieden gegen die „Geiz-ist-geil“- und Casino-Mentalität aus. Unserer Bank bescheinigte er: „Für die VR-Bank Nordeifel geht es um die Menschen, die hier leben und für die sie Verantwortung trägt.“ Das, sagte er, scheine auch anzukommen, denn nicht umsonst seien mit gut 21.000 Menschen rund 40 Prozent der Bevölkerung in der Region Mitglied bei der VR-Bank Nordeifel. Geißler: „Ich bin dankbar, dass es in der Bankenwelt solche wie die VR-Bank Nordeifel gibt, die sich auf ethische Prinzipien gründen.“

„Damit hat Dr. Geißler uns Eifelern aus der Seele gesprochen“, sagt der Vorstandsvorsitzende der VR-Bank Nordeifel, Bernd Altgen. „Unsere Mitglieder sind als Eigentümer der Bank Teil einer starken Werte-Gemeinschaft.“ Die Grundlage für den gemeinsamen Erfolg dieser Gemeinschaft ist die Orientierung der Bank an dem seit 131 Jahren bewährten „Werte-Kompass“, der uns auch durch die turbulenten Zeiten der Finanz-, Wirtschafts- und Staatenkrise geführt hat. Dabei treiben uns Werte an wie Verantwortung, Verlässlichkeit, Nähe, Partnerschaftlichkeit, Hilfe zur Selbsthilfe und Respekt. Das spiegelt sich auch in der persönlichen Kunden- und Finanzberatung in den zwölf Geschäftsstellen der VR-Bank Nordeifel wider, in denen insgesamt 184 Menschen arbeiten.

Altgen: „Jeder Erfolg für die Bank ist gleichzeitig auch ein Erfolg für unsere Miteigentümer.“ Neben der jährlich festgelegten Dividende wird jedes Mitglied auch über das VR-MitgliederBonus System am Unternehmenserfolg beteiligt. „Dadurch schütten wir rund 175.000 Euro mehr an unsere Mitglieder aus, als vor Einführung des Systems“, so Altgen. Die Höhe der Bonuspunkte richtet sich nach der Intensität der Geschäftsbeziehung. Es gibt sie etwa für Bankguthaben und Kredite, Lohn- und Gehaltseingänge oder monatliche Sparraten.

Das Vertrauen, das unsere Mitglieder uns schenken, möchten wir dazu nutzen, ihnen klare, sichere Wege durch den Finanzdschungel aufzuzeigen. Ob bei einem einfachen Kreditwunsch, einer Baufinanzierung oder der Investition in eine Photovoltaikanlage: Wir schauen genau hin, was Ihre persönlichen Bedürfnisse sind und treffen alle Entscheidungen mit Ihnen gemeinsam - in einer Sprache, die Sie verstehen.

Und mehr als das: Wir bringen die Menschen, Firmen und Institutionen der Region miteinander in Geschäftsbeziehungen. Und fungieren selbst als bedeutender Wirtschaftsfaktor: Von den rund 2,2 Millionen Euro Steuerleistungen der Bank und ihrer Mitarbeiter fließt ein sechsstelliger Betrag an die Kommunen. Die 3,5 Millionen Euro Nettogehälter und rund eine Million Euro Investitionen der Bank schafften Kaufkraft in der Region, während alleine 2010 Spenden in Höhe von 105.000 Euro ausgeschüttet wurden.

Der Vorstandsvorsitzende Bernd Altgen fasst den Grundsatz der VR-Bank Nordeifel zusammen: „Werte schaffen Werte – mit regionaler Solidarität von Menschen für Menschen.“

